

Periodistas de Venezuela y Cuba celebraron Día de la Prensa Cubana



Celebran en Venezuela Día de la Prensa cubana

Caracas, 15 mar (RHC) El embajador de La Habana en Caracas, Dagoberto Rodríguez, junto a otros representantes diplomáticos, dieron la bienvenida en la residencia de la Misión Estatal de la isla en esta capital, a directivos de medios de comunicación, a la prensa cubana acreditada y a comunicadores venezolanos.

Rodríguez explicó muy brevemente el surgimiento del periódico Patria, fundado por José Martí en la ciudad de Nueva York, el 14 de marzo de 1892, y como este se convirtió en instrumento indispensable

para articular a los cubanos y luego convocar a lo que llamó la Guerra Necesaria.

El Héroe Nacional de Cuba escribió en el primer número que este periódico sería: “Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, (...), a la hora del peligro, para velar por la libertad, a contribuir que sus fuerzas sean invencibles por la unión, y para evitar que el enemigo nos vuelva a vencer por nuestro desorden”.

Apuntó que «debe ser coqueto para seducir, catedrático para explicar, filósofo para mejorar, pilluelo para penetrar, guerrero para combatir. Debe ser útil, sano, elegante, oportuno... «.

El 14 de marzo de 1992, reunidos en la plaza de la Revolución, de La Habana, los periodistas cubanos acordaron instituir por primera vez el Día de la Prensa Cubana, en el centenario del periódico.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316672-periodistas-de-venezuela-y-cuba-celebraron-dia-de-la-prensa-cubana>



Radio Habana Cuba